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A direção do Sintuperj reuniu-se 
com o diretor do Hospital Uni-
versitário Pedro Ernesto (Hupe), 

Dr. Rodolfo Acatauassú, na tarde de 
quinta-feira, dia 18 de junho. O objeti-
vo do encontro era cobrar soluções para 
os graves problemas pelos quais passa o 
hospital. Durante a reunião foi entregue 
pelos representantes do sindicato um 
documento com as principais cobran-
ças. Veja abaixo:

Rodolfo garantiu que responderá por 
escrito a cada item, mas adiantou que o 
principal problema enfrentado atual-

Em reunião, Sintuperj e direção do 
Hupe discutem problemas do hospital

mente pelo Hupe é a insuficiência de 
profissionais de Enfermagem, sobretudo 
técnicos de enfermagem. Segundo ele, 
devido a essa insuficiência ainda não foi 
possível reabrir o CTI cardíaco, previs-
to para novembro de 2014. Pelo mesmo 
motivo, outras enfermarias como a da 
Neurocirurgia também não reabriram 
após conclusão das obras. A situação 
dos dois setores, totalmente reformados 
e equipados e ainda fechados, foi revela-
da pelos Jornais do Sintuperj nº51 e 53, 
respectivamente.

Rodolfo defendeu a realização de 

anos

concurso público. Acrescentou ainda 
que o Hupe historicamente trabalha 
com cerca de 550 leitos, mas que atual-
mente o hospital conta com aproxima-
damente 300 leitos. 

Estiveram presentes à reunião (foto) 
as delegadas do Sintuperj no Hupe, 
Maria Cristina de Jesus e Cíntia Alves, 
a coordenadora de Saúde e Segurança 
do Trabalhador, Simone Damasceno, o 
coordenador Geral do Sintuperj, Jorge 
Luís Mattos (Gaúcho), e a coordenado-
ra de Assuntos Jurídicos e Trabalhistas, 
Neuza Conceição.

Coordenadores e delegados do Sintuperj no Hupe participam de reunião com diretor da unidade, Dr. Rodolfo Acatauassú
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Precatórios: Sintuperj reitera 
intercessão do TRT

O Diretório Central dos Estu-
dantes (DCE) da Uerj discutiu 
com a Reitoria avanços em rei-

vindicações históricas da comunidade 
discente na última quarta-feira (17/06). 
As pautas, que contemplam pontos de 
assistência estudantil, foram afirmadas 
em reunião. Confira:

Acúmulo de bolsas: Segundo o DCE/
Uerj, o reitor Ricardo Vieiralves assinou 
um Ato Executivo de Decisão Adminis-
trativa (AEDA) que permite o acúmulo 
das bolsas permanência, destinada aos 
cotistas, com as demais modalidades de 
bolsas ofertadas pelas sub-reitorias de 
Graduação, Pós-Graduação e Pesquisa.

Construção de restaurantes univer-
sitários em todos os campi da Uerj: Em 
outra AEDA, a Administração Central 
da Universidade se compromete a pu-
blicar editais de licitação para a cons-
trução de restaurantes universitários 
(bandejões) em seis campi da Uerj: 

Faculdade de Formação de Professores 
(FFP / São Gonçalo); Faculdade de Edu-
cação da Baixada Fluminense (FEBF / 
Duque de Caxias); Escola de Desenho 
Industrial (ESDI / Lapa); Faculdade de 
Tecnologia (FAT / Resende); Instituto 
Politécnico do Rio de Janeiro (IPRJ / 
Nova Friburgo); Faculdade de Turismo 
(Teresópolis).

Construção de creche universitária: 
Para contemplar as estudantes que pos-
suem filhos ou engravidam durante sua 
formação e, por conta disso, tem dificul-
dade de permanecer na universidade, o 
DCE e a Reitoria firmaram um acordo 
para garantir estudos que viabilizem a 
construção de uma creche universitária. 
Uma portaria, que será publicada pela 
Administração Central da Universida-
de, delega à Direção da Faculdade de 
Educação a coordenação do desenvol-
vimento de um projeto que contemple 
área física, aspectos legais e pedagó-

gicos, além de estimativa de custos da 
creche. A comunidade universitária 
também será consultada, através de fó-
runs promovidos pelo Diretório.

As informações foram divulgadas 
pelo DCE em sua página do Facebook 
e também estão disponíveis na edição 
especial do Uerj em Dia publicada na 
última quarta-feira, 17 de junho.

A Diretoria Executiva do Sintuperj, 
que sempre apoiou as justas reivindi-
cações do Movimento Estudantil e o 
diálogo entre os diversos setores da 
Universidade para que estas fossem 
contempladas, parabeniza a entidade 
máxima de representação discente da 
Uerj. Esperamos que os Atos Executi-
vos e direcionamentos acertados entre 
os estudantes e a Administração Cen-
tral da Universidade se transformem 
em conquistas sólidas no menor tempo 
possível, garantindo os direitos desta 
parcela da comunidade uerjiana.

Estudantes da Uerj cobram avanços em pautas

O Sintuperj proto-
colou no Tribu-
nal Regional do 

Trabalho da 1ª Região 
nesta quinta-feira, dia 
18 de junho, um ofício 
destinado à presidente 
do órgão, desembarga-
dora Maria das Graças 
Cabral Viegas Paranhos, 
solicitando que interce-
da junto ao Juiz da 19ª 
Vara de Trabalho, visan-
do liberação dos alvarás 
do precatório 04139-
2004-000-01-00-9.

Junto ao documento, 
foi anexado o compro-
vante de depósito judi-
cial, na 19ª Vara do Trabalho, no valor 
de R$ 18.034.634,14, em 22 de maio de 
2015, restando apenas a liberação dos 
alvarás para que as quantias sejam pagas 
aos servidores constantes no processo.

No dia 08 de janeiro deste ano, o 
sindicato também solicitou a interce-
dência do presidente do TRT-RJ, Carlos 
Alberto Araújo Drummond, junto ao 
Juiz da 39ª Vara de Trabalho, visando 

a liberação dos alvarás 
do precatório 0185700-
03.1988.5.01.0039”. 

O documento apre-
sentava um comprovan-
te de depósito em juízo 
da 39ª Vara no valor de 
R$ 8.147.840,43, em 06 
de outubro de 2014, res-
tando apenas a liberação 
dos alvarás para que os 
precatórios sejam pagos. 
Estes dizem respeito ao 
período em que os ser-
vidores técnico-admi-
nistrativos ficaram sem 
receber os 41,99% da-
dos exclusivamente aos 
docentes em janeiro de 

1988 (15 meses + uma parcela do 13º). 
Na época, o acordo coletivo previa que 
qualquer concessão financeira dada a 
uma categoria teria de ser estendida à 
outra.

Ofício encaminhado à presidenta do TRT - 1ª região (doc à esquerda) e 
comprovante do depósito judicial do referido processo


